

● **MONNAIE : nouvelle dévaluation du métical.**— La Banque du Mozambique a annoncé, le 2 janvier, une dévaluation de 4 % de la monnaie nationale, le métical, qui passe de 620 à 645 méticais pour un dollar.

Il s'agit de la sixième dévaluation depuis janvier 1987, date du début d'application du programme de redressement économique mis en place avec l'aide de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international. A cette époque, le taux de change officiel était de 40 méticais pour un dollar. Deux dévaluations importantes l'ont fait passer à 400 méticais pour un dollar à la fin de 1987.

MTM 13/1/89

Au marché noir, le dollar s'échange contre 1 000/1 200 méticais, soit moins du double du taux officiel, alors que la proportion était d'un à quarante à la fin de 1986 (un dollar pour 40 méticais au taux officiel, contre un dollar pour 1 800 au marché noir), résultat que les responsables mozambicains des finances considèrent comme encourageant.